

Thilo heißt der neue Star in der Tierarztpraxis Dr. Töpfer

HAUSTIER > Eichhörnchenbaby hält alle Mitarbeiterinnen auf Trab

GINNHEIM – Das Eichhörnchenbaby war etwa fünf Wochen alt, als die Katze Clover es eines Morgens ihrer Besitzerin als Geburtstagsgeschenk mitbrachte. Das war ein großes Glück für das kleine Kerlchen, denn es blutete aus der Nase und war sehr dünn. Ohne Hilfe hätte das Eichhörnchenbaby keine Überlebenschance gehabt.

Die Katzenbesitzerin brachte den kleinen Nager dann gleich in die Praxis von Tierärztin Dr. Töpfer in der Ginnheimer Füllerstraße 100. Dort lässt sie sonst ihre Katze behandeln, und deshalb wusste sie, dass dort schon mehrere Eichhörnchen-Findelkinder aufgezogen wor-



Das Eichhörnchenbaby Thilo hat sich dank liebevoller Pflege in der Tierarztpraxis Dr. Töpfer zu einem kräftigen Kerlchen entwickelt. Foto: privat

den waren. Als Geburtstagskind durfte die Katzenhalterin dann auch den Namen für das Eichhörnchen aussuchen: Thilo.

An den ersten Tagen in der neuen Umgebung war das kleine Nagetier noch sehr ruhig und wollte auch nicht so rich-

tig Nahrung aufnehmen. Nach und nach aber hat es sich dank liebevoller Pflege und einiger Infusionen zu einem putzmunteren Kerlchen entwickelt, das schon fleißig Kletterversuche unternimmt. Seit einigen Tagen darf er hierfür auch schon eine Voliere nutzen.

Was viele Leute nicht wissen: Da Eichhörnchen unter Naturschutz stehen, ist es Privatpersonen nicht erlaubt, diese aufzuziehen. Wer ein Eichhörnchen findet, wendet sich am besten an eine Wildtierstation, an eine Tierarztpraxis oder an ein Tierheim.

von Dr. Andrea Töpfer